

## **BILBAO / Los libros salen a la calle a la búsqueda de lectores**

BILBAO. Bilbao volvió a animarse con una propuesta que cada año por estas fechas engalana sus calles con infinidad de puestos callejeros: el Día Internacional del Libro. Una efemérides que este año se ha adelantado porque el día 23 queda atrapado en plena Semana Santa, y los promotores optaron por cambiar de fecha.

El alcalde Bilbao, Iñaki Azkuna, dio la bienvenida al Día Internacional del Libro subrayando que Bilbao está bien surtida de bibliotecas: 'Se han abierto la de Deusto y la Foral, además de la de la Alhóndiga, y la ciudad ya contaba con Bidebarrieta y trece bibliotecas más en los barrios'. Azkuna quiso animar a los más jóvenes a leer, y les exhortó a 'gozar de un libro, que es algo imprescindible en la vida'. La escritora Toti Martínez de Lezea secundó la propuesta del alcalde de Bilbao y dijo que 'todo el mundo tendría que comprar un libro', mientras anunciaba la publicación de una nueva novela, que pronto estará en las librerías. Aquella vieja costumbre que arrancó en Catalunya en el medievo (donde los hombres regalaban rosas a sus amantes) se ha ido propagando a medio mundo. Un hábito saludable: comprar un libro y saborearlo en soledad.